

ESTUDIO DE LAS REFERENCIAS CITADAS EN LA REVISTA CULTIVOS TROPICALES

Emilia Basulto Ruíz¹, Yolanda Fillor Garriga²

Saber comunicar los resultados de una investigación es algo más que una exposición de resultados. Para esto, es necesario que las personas posean valores y habilidades para manejar adecuadamente la información. Con el objetivo de estudiar el nivel de estas habilidades en los investigadores del INCA, se hizo un análisis en el que se tomó como muestra los artículos publicados en los años 2007 y 2008. Se evaluó fundamentalmente la tipología documentaria referenciada y el índice de Price. Los resultados muestran, entre otros problemas: Abuso de citas a publicaciones no arbitradas, desactualización de la literatura referenciada y abuso de la autocita.

Palabras Claves: artículo científico, análisis de citas, habilidades de información,

¹ Instituto Nacional de Ciencias Agrícolas. mily@inca.edu.cu

² Instituto Nacional de Ciencias Agrícolas. yfillor@inca.edu.cu